

10月の工事案内



彼岸も過ぎて秋めいてきました、日一日と秋が忍び寄ってくる季節です。

清々しい秋空の下での運動会、芋掘りに栗拾いなど季節の楽しい行事も行われることと思われます。

また、この季節には秋を感じさせてくれる花々がそこかしこに咲き、私たちの目を楽しませてくれます。

中でも野山で見られる竜胆(りんどう)の薄紫は、はかなげであり日本人の情感をくすぐります。



どんぐりが現場周辺の路に落ちており、拾い集めては机の上に置いて楽しんでいます。

現場では、去年秋に仮植した樹木が色濃く葉が茂り、この後公園に移植され、花をつけるのを心待ちしているかのようです。

10月の主な工事

○下水道工事

◆ バス通り交差点の割込みマンホール設置工

騒音・振動に十分配慮して慎重に作業を進めてまいります

○地盤改良工事

◆ 宅地や道路の地盤強度を増加させる工事です

○ガラの分別作業

◆ 分別機で振動・騒音を抑制しています

○騒音・振動 9月の報告【特定建設作業：騒音規制値85dB・振動規制値75dB】

騒音：最大 77dB・平均値55dB、振動：最大65dB・平均値41dBでした。

9月の工事状況



9月埋蔵文化財調査(住遺物出土状況)



「花月園競輪場施設」の解体が終了しました、皆様方には大変お世話になりました、改めてお礼申し上げます。まだまだ工事でご迷惑ご不便をおかけしますが、完成まで何卒ご協力賜いますようお願い申し上げます。